



MARINA CHAPACHNIKOVA

Professeur de piano



Pianiste, concertiste, accompagnatrice, régisseur musical, organiste titulaire, Marina est un professeur rare dont le talent n'a d'égal que son humanité et son amour pour ses élèves.

Née à Magnitogorsk (Fédération de Russie), Marina a tout d'abord suivi les cours du Collège musical de sa ville natale et y a obtenu en 1980 un Diplôme d'enseignement de la musique. Durant cette même année elle a été reçue au concours d'admission à l'Académie National d'Art à Oufa (capitale du République Bachkortostan) dont elle a suivi l'enseignement jusqu'à l'obtention du Diplôme de pianiste avec qualification de Concertiste, Professeur, Soliste de musique de chambre et Accompagnatrice en 1985. Depuis lors, Marina Chapachnikova devient professeur engagée par l'Institut National d'Art de Oufa dans la Faculté de musique de chambre et chant lyrique.

Parallèlement elle travaille comme pianiste de répétition pour l'opéra au Théâtre National du Bachkortostan et concertiste à la Société Philharmonique du Bachkortostan dans différentes formations de musique de chambre et soliste d'opéra. Depuis 1986, Marina travaille aux enregistrements pour la Radio-Télévision nationale comme pianiste et comme régisseur musical.

Lors d'un séjour en Suisse en 1995, elle enregistre « Découvertes transcaucasiennes » avec le flûtiste Christian Delafontaine (Gallo CD 884) et obtient un diplôme d'enseignement de la musique à l'Institut Ribaupierre à Lausanne.

Résidente en Suisse depuis 1998, Marina enseigne le piano tout en accompagnant plusieurs chœurs et solistes dans des répertoires très différents. Elle continue à travailler partiellement comme régisseur musical en studio.

Depuis 2000, Marina est organiste titulaire dans la paroisse de Penthaz-Penthalaz-Daillens.